



## BÜROGEBÄUDE IJBURG, AMSTERDAM

### Bauherr Client

Burginvest, Amsterdam

### Gestaltung Design

Oever Zaaijer Architectuur en Stedebouw, Amsterdam (Architektur),  
Pieter Zeegers, Amsterdam (Innenarchitektur)

### Lichtplanung Light Planning

Arpalight projectverlichting, Bavel

### Realisierungsdatum Year of realisation

2011

### Produkte Products

Modul Q 36, Modul R 120 XL, Modul R 256 XL

### Einsatzbereiche Fields of use

Erschließen, Empfangen, Konferieren

### Kurzbeschreibung/Konzept

#### Short description/Conception

Im Niederländischen IJsselmeer entsteht für die Metropole Amsterdam auf sieben künstlichen Inseln ein neuer Stadtteil. Für die Innenbeleuchtung des neuen Geschäftsgebäudes IJburg auf der Insel kommen größtenteils energieeffiziente LED-Leuchten von Nimbus zum Einsatz. Das Beleuchtungskonzept ist von Arpalight Projectverlichting aus Bavel in Zusammenarbeit mit dem Innenarchitekten Pieter Zeegers entworfen worden. „Geht es um LED-Beleuchtungskonzepte, kann diesem Hersteller momentan kein Anderer das Wasser reichen“, so Pieter Zeegers.

A new district named IJburg is being built by the City of Amsterdam on seven artificial islands in the Netherlands' Lake IJssel. The interior of the new commercial building IJburg is largely lit by energy-efficient Nimbus LED luminaires. The lighting concept was designed by Arpalight Projectverlichting from Bavel in collaboration with the interior designer Pieter Zeegers. „We decided in favour of Nimbus because of the extremely appealing form, the ultra-modern design and the elegant charisma of their hi-tech luminaires,“ said Pieter Zeegers.

nimbus group

nimbus<sup>x</sup> rosso<sup>x</sup>

Nimbus Group GmbH Sieglestraße 41 D-70469 Stuttgart  
T + 49 7 11/63 30 14-20 F + 49 7 11/63 30 14-14  
info@nimbus-group.com www.nimbus-group.com